

	174. Vollversammlung der AK Wien vom 11.11.2020
FSG	
Antrag Nr 15	Ausgegliederte Bundeseinheiten – die Republik Österreich darf sich der Verantwortung nicht entziehen!
Annahme	Ausschuss für Angelegenheiten des öffentlichen Dienstes

Die Bundesregierung hat noch keine Maßnahmen ergriffen, um die Forderung umzusetzen. Die KollegInnen in der Gewerkschaft Öffentlicher Dienst bringen die Forderung laufend bei Gesprächen mit der DienstgeberInnenseite (Republik Österreich) ein, die KollegInnen in den Personalvertretungen und Betriebsräten bei ihren ArbeitgeberInnen (ausgegliederte Einheiten). Die Arbeiterkammer Wien bringt die Forderungen des Antrags laufend in der Öffentlichkeitsarbeit ein – insbesondere an ExpertInnen und besonders Interessierte auf Twitter – gemeinsam mit der Abteilung Wirtschaftswissenschaften. Die Abteilung Sozialpolitik wird – soweit pandemiebedingt möglich oder sogar verstärkt nötig – die Forderungen des Antrags intensiv weiterverfolgen.